

BOLETÍN DE PRENSA No. 699 ->>

Más de 10 IES montaron exposición de empresas de bienes y servicios creadas por jóvenes emprendedores.

El Día Regional del Emprendedor 2011, realizado en la Universidad Autónoma de Aguascalientes concentró a jóvenes de distintas Instituciones de Educación Superior y Media Superior de la región Centro-Occidente, con el fin de proporcionarles herramientas, asesorías y entrevistas directas con jóvenes que desarrollaron su empresa de bienes o servicios.

La motivación central de este evento académico, coordinado por el Departamento de Vinculación de la UAA, fue el fomento a la cultura emprendedora en los estudiantes para fortalecer su capacidad de crear, innovar y llevar a cabo una idea de negocio.

En la ceremonia de inauguración el Dr. Francisco Javier Avelar González, Secretario General de la UAA externó, a nombre del rector Mario Andrade Cervantes, que las IES están llamadas a apoyar y propiciar el desarrollo del ingenio de las personas para el bien común. Destacó que en la UAA se tiene un especial interés por el impulso a la micro, pequeña y mediana empresa, a través de la formación de emprendedores que sean líderes que generen empleo y sean competitivos en el mundo empresarial.

Puntualizó que la Unidad de Negocios de la máxima casa de estudios se especializa en cristalizar ideas de miembros de la comunidad universitaria, así como de todas aquellas personas que requieran la asesoría para encaminarse por el mundo empresarial.

En este evento se contó con la presencia de la Fundación Educación Superior-Empresa (FESE) cuya finalidad es lograr una vinculación entre las IES y las empresas del sector privado. FESE dio a conocer sus cuatro programas: uno dirigido a jóvenes en período de prácticas o residencias profesionales; otro se enfoca a recién egresados para la inserción laboral; uno más que fomenta la actitud emprendedora para que trabajen universitarios con niños para crear una empresa y un último proyecto que fomenta vinculación de empresas, con investigaciones de las IES.

Además de las ponencias y talleres se montó la Expo Emprendedor Regional con la participación de las Universidades de Nayarit, Colima, Guanajuato, Guadalajara. También estuvieron presentes la UAA, UNID, UNIDEP, UTA, UTNA, La Concordia; así como los Institutos Tecnológicos de Aguascalientes, de Ciudad Guzmán, de León entre otros.

La exposición mostró productos hechos a base de miel, muebles infantiles, ensaladas al alto vacío, iluminación con led, deshidratadoras de frutas, promocionó las incubadoras de empresas de distintas Universidades, desarrollo de software educativo para enseñar a programar, dulces, composta a base de lombriz por mencionar algunos giros empresariales.